



Síntesis de medios

16 de agosto de 2024

Primeras Planas

Acusan a Corral de desviar 98 mdp
Ofrece construir un México de bienestar y derechos
Sheinbaum: daré mi vida por México
Ella las empodera
Va reforma judicial por mandato del pueblo: Sheinbaum
FGR revela omisiones en Sinaloa en caso Cuén, ligado al Mayo
Presidenta electa
Por basura
¡El Ame cobra dividendos!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Iztacalco registra récord de casos de violencia familiar en siete años

La alcaldía Iztacalco, gobernada por el morenista Armando Quintero, registró sólo en el primer semestre del año en curso tres mil 186 indagatorias por violencia familiar, la cual es la cifra más alta desde 2018, de acuerdo con el SESNSP. Por su parte, la **subsecretaria de Desarrollo Institucional de la SSC, Marcela Figueroa**, informó en julio pasado que la línea de emergencia *765 ha atendido más de 188 mil llamadas de emergencia relacionadas con violencia contra las mujeres y ha puesto a disposición ante el MP a 6 mil 455 agresores. [La Razón](#)

Blindan venta de útiles con más de 6 mil uniformados

A unos días del inicio del ciclo escolar 2024-2025, padres de familia acuden a las tiendas para abastecer la lista de útiles y para garantizar la seguridad tanto de vendedores como de los compradores, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegará más de 6 mil elementos en las 16 alcaldías, con el operativo "Romería de Venta de Uniformes y Útiles Escolares 2024", en el cual reforzó la seguridad en calles que registran una mayor afluencia de compradores, centros comerciales, bancos y cajeros automáticos, tianguis, mercados fijos y ambulantes que se localizan en las 16 demarcaciones. [24 Horas](#) / [La Jornada](#) / [Contra Réplica](#)

Pasan verano con la policía

Hijos de trabajadores de **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, de entre 6 y 10 años, participaron en el Curso de Verano 2024, el cual fue clausurado luego de dos semanas en las que los menores realizaron actividades lúdicas, físicas, deportivas y artísticas con el fin de fomentar una cultura de paz y respeto. [Reforma](#) / [Metro](#)

Con música y bailes celebran 37 años de la Central de Abastos durante dos días

En el 37 aniversario del Mercado de Flores y Hortalizas de la Central de Abasto de la CDMX se han realizado 12 eventos entre mariachis, bandas, grupos versátiles y sonideros. Autoridades de la Ceda informaron que existió una afluencia preliminar de 3 mil 500 asistentes, los cuales fueron resguardados por más de 120 elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la Coordinación de Seguridad, Vialidad y Protección Civil de este centro de distribución de alimentos. [24 Horas](#) / [La Prensa](#)

Asesinan a un líder de comerciantes de Tepito

Asesinan al líder de comerciantes en Tepito, Alejandro "C". Autoridades indican que los presuntos responsables son de la Unión Tepito, hay un detenido y dos lesionados por arma de fuego; la agresión se dio dentro del pasaje de Matamoros esquina con Toltecas, colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, confirmaron que ya no contaba con signos vitales. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

16 de agosto de 2024

Persiguen y asesinan a motociclista a tiros

A David lo persiguieron varias cuadras para asesinarlo. El hombre, de 35 años, intentó escapar a bordo de una motocicleta y también corrió, pero no sobrevivió. Tres sujetos fueron detenidos por este hecho. Habitantes de la colonia que fueron testigos de los hechos buscaron refugio y dieron aviso al 911, por lo que se dio una movilización de **policías capitalinos**. La zona fue acordonada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Viola a adolescente tras ofrecerle empleo

Una adolescente de 16 años de edad fue violada en las instalaciones de la UNAM tras ser engañada por un sujeto que le aseguró le daría trabajo en la institución educativa. De acuerdo con el testimonio que la menor dio a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, tuvo contacto con Gustavo "G", quien le prometió un empleo, por lo que la citó en la estación Indios Verdes del Metro. La adolescente pidió ayuda a personal de seguridad universitaria para denunciar los hechos y tras llegar elementos de la **SSC**, iniciaron las labores de investigación. [Reforma](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Se poncha ancianito

Un hombre de la tercera edad murió al ser aplastado por una máquina desmontadora de llantas en la cual trabajaba dentro de su vulcanizadora, en la alcaldía Iztapalapa, El suceso ocurrió en un local en el cruce de Avenida Tláhuac y la calle de Zapata, en el pueblo de los Reyes Culhuacán, en la alcaldía Iztapalapa. **Elementos de la policía capitalina** acudieron a la emergencia y solicitaron la presencia de paramédicos. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Ultimado a plomazos por vecino

Asesinan a balazos a un hombre en la colonia Carmen Serdán, otro más se fue con una lesión en la pierna; el presunto homicida fue detenido. Los hechos se registraron en la calle Adelita esquina con Soledad Solórzano, alcaldía Coyoacán; autoridades investigan los motivos del ataque. Autoridades de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** indicaron que fue agredido por un vecino, ya que tenían problemas añejos. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Piden reforzar control en camiones de carga

La Comisión Permanente del Congreso de la CDMX exhortó a los 16 alcaldes y alcaldesas de la capital a que, en coordinación con la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Secretaría de Movilidad, refuercen las sanciones administrativas para hacer cumplir con el adecuado mantenimiento de los vehículos de transporte de carga y evitar que sean fuentes de contaminación y de accidentes. [Ovaciones](#) / [24 Horas](#)

Insisten en defender política vial

Sin considerar las cifras de otros usuarios de vía, como motociclistas o automovilistas, la Semovi aseguró que las muertes de los peatones se han reducido en comparación con los números que reportaba la administración anterior. Los reportes de hechos viales, detalló Constanza Delón, Directora de Seguridad Vial de la Semovi, se llevan a cabo con base en información proporcionada por la FGJ y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, por lo que su publicación puede tardar más de dos meses. [Reforma](#) / [Publimetro](#) / [Excélsior](#)

Puedes consultar las afectaciones viales por lluvias en la cuenta de X de la **SSC**: OVIALCDMX. [Reforma](#)



Síntesis de medios

16 de agosto de 2024

Autos quedan varados en bajopuente de San Antonio y Periférico

Luego de la fuerte lluvia de ayer por la tarde, se registró una inundación en el bajopuente de San Antonio y Periférico; elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la zona vial poniente atendieron un llamado de emergencia en el arroyo vehicular de Periférico Sur y San Antonio, en la colonia San Pedro de los Pinos. **Agentes de Tránsito** observaron que dos vehículos quedaron atrapados entre las aguas que alcanzaban un metro de altura. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Incompetencia de los Vanegas sube delitos

La alcaldesa de Milpa Alta, Judith Vanegas, gastó más de 42 millones de pesos para el rubro de seguridad, los delitos aumentaron 33%. Además, desde que pidió licencia para competir por una diputación local, la delincuencia se incrementó debido a la incompetencia de su hermano Víctor Manuel Vanegas, quien la suplió en el puesto. De acuerdo con datos de transparencia, para los primeros 5 meses de 2024 se designaron 130 elementos de seguridad para Milpa Alta, mientras que para octubre-diciembre de este año solo serán 50 **policías** los encargados de proteger a los vecinos. [Basta](#)

Deja Tabe sin apoyos a mujeres violentadas

El gobierno de Mauricio Tabe fracasó en su apoyo a mujeres violentadas en Miguel Hidalgo, pues su programa "Avanza contra la violencia" dejó de brindarlo desde 2023; así lo confesó la propia alcaldía en sus indicadores de resultados. A mediados de 2023, Tabe presumió varias acciones en favor de las mujeres en la alcaldía, sin embargo, no mencionó este apoyo social, y se enfocó en elogiar los "Puntos Violeta" que impulsó la que era su directora de Desarrollo Social, Alessandra Rojo de la Vega. [Basta](#)

La MH busca evitar basura en las calles

La alcaldía Miguel Hidalgo realiza operativos para aplicar la Ley de Cultura Cívica y remitir a las autoridades a las personas que tiran basura en la vía pública. El alcalde Mauricio Tabe implementó el Servicio Tecolote, un servicio de recolección de basura vespertino a quienes trabajan y no pueden, entre semana, dejar por la mañana sus desechos en el camión. La **policía** de Blindar Miguel Hidalgo instaló carpas de vigilancia en zonas donde se presentaban tiraderos clandestinos con el fin de inhibir estas acciones. [Excélsior](#)

Columna Arsenal: Prófugo de la justicia / Francisco Garfias

En la que se metió Ulises Lara, el impresentable encargado de la Fiscalía de la CDMX. Cometió el delito de obstrucción de la justicia al impedir que agentes de Chihuahua cumplimentaran una orden de aprehensión en contra de Javier Corral. Apoyado por más de **100 policías armados de la CDMX** (el cálculo es del fiscal de Chihuahua, Abelardo Valenzuela) Lara le abrió paso personalmente al exgobernador hasta su automóvil y así abandonaron el sitio. [Excélsior](#)

Columna El Bueno, El malo, El Feo

Elementos de la SSC detuvieron en Tlalpan a Gustavo "N", presunto agresor sexual que engañó a una joven de 16 años en la zona cultural de la UNAM para atacarla. El responsable cuenta con 5 carpetas de investigación por robo y violación. [El Heraldo de México](#)

Columna Al Tiro: Chelas... echan / Salvador Guerrero

Las chelerías proliferaron en la capital y detonaron a su alrededor, y en ellas mismas ilegalidades ahora con la posibilidad de ser ordenadas por las autoridades. Datos del Consejo Ciudadano de la CDMX indican que la principal ilegalidad es la venta de alcohol a menores. El jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres, informo que enviarán iniciativa al Congreso local para regular estos negocios, supervisados actualmente por el Invea y las Secretarías de Gobierno y **Seguridad Ciudadana**. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

16 de agosto de 2024

Caja de Previsión de la Policía Preventiva

Licitación pública nacional número LPN/PPP/CDMX/SA/02/2024.- Convocatoria 001.- Contratación de servicios médicos oftalmológicos, integrales y hospitalarios. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Justicia

No se trató de un rescate, dice Ulises Lara

Luego del intento de detener al exgobernador de Chihuahua, Javier Corral, en el restaurante Gin Gin, en la colonia Roma, el encargado de despacho de la FGJ, Ulises Lara, sostuvo que el personal ministerial de Chihuahua no contó en ningún momento con el oficio de colaboración que se requiere para llevar a cabo una diligencia de su jurisdicción y con la que buscaban cumplir una orden de aprehensión. [El Universal](#) / [La Jornada](#)

Vinculan a proceso a Alfonso 'N'

A cinco días de su captura, Alfonso "N", reconocido actor de doblaje de películas, fue vinculado a proceso por un juez de Control que aseguró haber hallado elementos de culpabilidad sobre un caso de abuso sexual agravado, registrado en un departamento de la colonia Tránsito, alcaldía Cuauhtémoc, en febrero de 2022. [Diario de México](#)

Imagen Destacada

metro

VERANO CON LA POLI

